

Walter Krotzek

Spitzenkandidat

Eggstedt (hb) Die Allgemeine Freie Wählergemeinschaft Eggstedt (AFW) hat die Weichen für die Kommunalwahl gestellt und ihre Kandidaten gekürt. An der Spitze der Direktkandidaten steht Walter Krotzek (64). Der amtierende Bürgermeister hat damit gute Chancen, wiedergewählt zu werden, sollte die Gruppierung ähnlich gut abschneiden wie bei der Wahl 2013. Die AFW stellt seitdem acht von elf Vertretern in der Gemeindevertretung.

Auf Platz 2 bei den Direktbewerbern wurde Martina Ruge gewählt, die folgenden Plätze belegen Johann Kühl, Sönke Stahl, Christian Hahn, Holger Boje. Diese Personen nehmen auch die vorderen Listenplätze ein, es folgen ab Platz sieben: Annette Witschel, Eric Pubanz, Thorsten Zühlke, Martin Mohr, Alex Rose, Karin Staben, Horst Stammerjohann und Olaf Lucht. Die beiden letzteren sind Mitglieder der jetzigen Gemeindevertretung und wollen kürzer treten, sie haben gemäß ihrer Platzierung kaum eine Chance auf einen Einzug. Olaf Lucht ist rund 20 Jahre dabei. Neu in der AFW sind Annette Witschel und Eric Pubanz, die zu den Nachwuchskräften zählen und sich in die Kommunalpolitik einarbeiten wollen.

Für Walter Krotzek würde im Falle seiner Wiederwahl die sechste Wahlperiode beginnen, er ist seit 24 Jahren Bürgermeister von Eggstedt.

An der Zahl der Gemeindevertreter wird sich mit dem kommenden Urnengang nichts verändern. Eggstedt behält elf Vertreter, wenn auch knapp. Die Gemeinde hat zum Stichtag über 750 Einwohner und erfüllt damit die Voraussetzungen. Darunter dürfte sie nach den Vorschriften nur noch neun Vertreter haben.